

大里の空から

令和4年3月10日発行

第7号

文責：校長 大河原正道

1年間大変お世話になりました

「光陰矢の如し」とはよく言ったものだと痛感しています。気がつけば3月半ばとなりました。新任校長として着任して早2年が経過しようとしています。この一年間を振り返ってみますと、日を追うごとに子どもたちは心身共に成長している様を目のあたりにして、子どもたちの吸収の早さに驚くと共に嬉しさを感じる毎日でした。そんな子ども達に愛情を注ぎ指導・支援している教職員に、さらには、物心両面に渡り陰に陽に絶大なるご支援ご協力を頂いております保護者・地域の皆様に、心より感謝申し上げる次第です。ありがとうございました。

6年生はあと半月で卒業の日を迎えます。入学当時、やけに大きく見えたランドセルが、今では小さく見えます。それだけ心も体も大きく成長したのだと思うと、保護者の皆様のお喜びもいかばかりかと推察いたします。今年度も6年生はよく大里小学校をリードしました。良き伝統を受け継ぎ、しっかりと後輩へ引き継ぎました。

3月23日（水）に卒業証書授与式が举行されますが、「感謝」「感動」「つなぐ」をキーワードに、最高の卒業式を実現するべく全校児童と職員が力を合わせ努力して参ります。



大里小学校ホームページ閲覧40万人突破！

1月に大里小学校ホームページの閲覧履歴数が40万人を突破しました。見ていただいた方々に本当に感謝です。ありがとうございます。

今年度中に突破できればいいなあと考えていましたが予定より早く達成できました。このことは、私一人だけの力ではありません。歴代の先生方の協力があったお陰で目標を達成できたのです。今後も子どもたちの様子がわかるような記事を書いていきたいと決意を新たにしました。



山野辺弘之様よりご寄付をいただきました。

昨年逝去された元天栄村教育長山野辺庄吉様のご息山野辺弘之様より「子どもたちのためにお使ください。」と、ご寄付をいただきました。昨年もいただき、おかげさまで、たくさんの本を図書室に配架することができました。今年も早速本の購入を計画して子どもたちに読んでもらうようにいたします。本当に感謝いたします。ありがとうございます。

6年生 今までありがとう！

3月8日に6年生を送る会をしました。今まで学校の代表として、また下級生のよきお手本として大里小学校のために頑張ってくれた6年生に対して下級生が感謝の気持ちを込めて送る会を開催しました。各学年から感謝の気持ちを発表したり、楽しいクイズをしてくれたりしてとっても心温まる会となりました。6年生のお礼の言葉にも感動しました。私も思わず少し涙ぐんでしまいました。

